

# マートン選手 & スタンリッジ投手



## と一緒に練習！

### 元メジャーリーガーによる野球教室 ～ BASEBALL CLINIC ～

8月22日(月)～24日(水)の3日間、横浜市栄区と川崎市多摩区で「元メジャーリーガーによる野球教室」を開催しました。

今年で9回目となる横浜では、毎年夏の恒例イベントとして地元の野球少年たちの間にすっかり定着。川崎でも4回目となり、参加する野球少年たちのレベルもぐんぐん上がっています。

毎年メインコーチを務めてくださる元メジャーリーガーのミッキー・ウェストン氏と共に、今年は、ミッキー氏と同じ団体に所属するブライアン・ホメル氏もメインコーチとして加わりました。

そして、参加した子どもたちから大歓声で迎えられたのが、ゲストコーチのマット・マートン選手とジェイソン・スタンリッジ選手。阪神タイガースの主力選手2人と直接触れ合える豪華なプログラムに、皆さん大喜びでした。

8月22日(月) 参加者 16名 於：本郷台キリスト教会

当初、午前・午後の2クラスに分けて屋外の少年野球グラウンドで行なう予定でしたが、雨天のため、急遽、会場を本郷台キリスト教会に変更。ゲストコーチの2人も不在で、あいにくの天気になってしまったのは残念でしたが、その分、少人数で丁寧な指導を受けることができ、参加した方々、見学していた保護者の方々からは、おおむね好意的な評価をいただきました。



8月23日(火) 参加者 56名 於：小菅ヶ谷スポーツ広場

朝までの雨も上がり、待望のグラウンドでの野球教室。

前半は、ブライアン氏の指導によるキャッチボールの練習と守備・走塁もある実践的な打撃練習。

後半は、いよいよマートン&スタンリッジ両選手が登場。柵越え連発のマートン選手のトスバッティングのパフォーマンスを、みんな目を丸くして見ていました。

8月24日(水) 参加者 27名 於：多摩川球's倶楽部 フットサル&ソサイチ  
前日に続いて、マートン&スタンリッジ両選手が参加。そして、もう一人のメインコーチ、ミッキー・ウェストン氏も合流。

さらには、元全日本外野手の溝口修氏も、埼玉県加須市から駆けつけてくださいました。溝口氏は、原発事故のため加須市に避難中の福島県双葉町少年野球団の野球少年3人を招待。

天気もよく、楽しい3時間があっという間に過ぎていきました。



#### 8月3日(水) 女川町ベースボールフェスティバル

横浜・川崎での野球教室に先立ち、東日本大震災の被災地復興支援活動の一環として開催されたイベントに協力させていただきました。

会場は、津波によって中心部が壊滅的な被害を受けた女川町の高台にある町立運動公園。地元の小・中学生合わせて40人あまりが参加しました。

野球教室のメインコーチは、元全日本外野手の溝口修氏。ちょうど仙台に滞在していた埼玉西武ライオンズのフェルナンデス選手がゲストコーチとして来てくださいました。

